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第１回福岡県立山田高等学校跡地利活用推進協議会 （会議要録） 

 

日時 平成３０年２月２日（金）１９時００分～２０時００分 

場所 碓井庁舎２階 会議室３ 

〔出席者〕 

・委員 

□井原 徹   □飯島 高雄  □村上 曙生  □山根 國治    

□三舩 國弘  □武谷 節夫  □中村 博美  □冨金  健三 

□木山 淳一  □加藤 結花  □岸本 麻衣子  

・事務局（地域活性推進課） 

□課長 小林 純一 □参事 橋垣 康秀 □課長補佐 柴田 英樹  

□地域活性推進係長 松岡 守之 □主任 堤 亮介 □犬丸 亮子 

・嘉麻市長 赤間 幸弘 

・総務財政及び市民環境担当総合調整監 秋吉 俊輔 

〔欠席者〕 

□美林 純子 

〔傍聴人〕 

・１人 

 

〔次第〕 

※事務連絡 

・事務局から確認事項の説明がありました。 

 

１ 市長あいさつ 

・赤間市長からあいさつがありました。 

 

２ 委嘱書交付 

・赤間市長から各委員に委嘱書が渡されました。 

 

３ 自己紹介 

・各委員と事務局から自己紹介がありました。 

 

４ 会長及び副会長選任 

会長は委員の互選により決めることとなっているが、委員より事務局一任との提案があ

り、お諮りをしたところ異議がなかったため、事務局の提案で井原委員が会長に選任され

ました。副会長は福岡県立山田高等学校跡地利活用推進協議会条例第５条第３項の規定に

基づき、会長の指名により三舩委員が選任されました。 

井原会長と三舩副会長から一言あいさつがありました。 
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５ 諮問 

・市長から諮問事項及び諮問理由を読み上げて会長へ諮問されました。 

 

６ 今後のスケジュール等について 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・(委員)日赤病院の移転断念後、庁内検討委員会が発足されたが、この協議会との関係性を

知りたい。 

⇒（事務局）検討委員会の取り組みは経過、課題の資料作成、市民に意見を聞く場である。

今後は協議会、検討委員会で出た意見を反映し、整合性をとる考えである。 

・(委員) 建替えは、医療費の拡充、充実の話の中で日赤病院側から出たのか市との話合の

中で出たのか。その経過と結果をわかる範囲で知りたい。 

⇒（事務局）嘉麻赤十字病院から請願書が提出され、様々な協議を行ったが財政的な面等で

断念の報告があった。 

 

７ その他 

・事務局から資料請求について説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・(委員)山田高等学校の跡地を見学できるのか知りたい。 

⇒（事務局）確認をして次回、回答する。 

・(委員)利活用については自由意見を言っていいのか知りたい。 

⇒（事務局）方向性は今現在、示せるものはない。 

・(委員)山高閉校後、日赤病院との話合以外に取り組みがあれば、その経過、問題点、結果

を知りたい。 

⇒（事務局）確認して報告する。 

 

 

 

 

次回開催日時：平成３０年３月１２日（月） １９時００分～ 

 

 

 

 

 

【２０時００分閉会】 


